

Santiago, Marzo 4, 1971.

Señor  
Teodoro Bustamante  
Embajador del Ecuador  
Presente.

Estimado amigo:

Recibí su atenta invitación a la recepción que Ud. y sra. dieron en días pasados para despedirse de sus amigos en Chile. Lamentablemente en esos días me encontraba recién convaleciente de una delicada operación a la columna, de la cual ya me estoy reponiendo. Por este motivo nos fué imposible acompañarlos en esa oportunidad.

Comprendo las razones de vuestro alejamiento de Chile, pero quiero agregar mi testimonio al que seguramente han recibido de cuantos los conocieron a tí y sra. en la labor diplomática y en la fecunda amistad con que Uds. distinguieron a tantos chilenos. Nos resulta muy triste saber que se van de Chile, país en el cual han desarrollado una tarea brillante y en el que dejan un recuerdo imborrable.

Quiero decirte con toda sinceridad que estas no son palabras formales. En el tiempo que nos tocó alternar tanto en el plano oficial, como en la amistad que nació entre nosotros, pudimos comprobar como la calidad humana tuya y la distinción y el cariño que tu mujer nos dispensara, conforman una pareja de embajadores de la que Ecuador puede sentirse muy orgulloso. Y puedo agregarte que lo que piensa representa el sentir de cuantos los conocieron de cerca en estos años en Chile.

Te pido en forma muy especial que de parte mía y de mi señora hagas llegar un recuerdo muy cariñoso a tu esposa, por quien conservamos un recuerdo muy afectuoso.

Deseandote el mismo éxito en tu nueva misión, te abraza con todo afecto tu affmo. amigo y SS.

www.archivogetrocin.cl